

M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'Ech. LARIVIERE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'Ech. BOYD, appuyé par M. l'Ech. DANDURAND, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Département en Loi afin de savoir quelle est la durée et quelles sont les conditions de la franchise dont jouit M. Foucher, et à l'Ingénieur en Chef, pour savoir si le système qu'il s'agit d'acheter pourra être utilisé en rapport avec le système de la Ville, si ce privilège ne devrait pas être renouvelé sous peu, et si ce système répondra à tous les besoins à l'avenir, et que le Trésorier de la Cité soit aussi prié de soumettre un état indiquant le revenu provenant de l'exploitation dudit système.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Carter, Boyd—3.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée.—24.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant mis aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

38.—De la Commission Spéciale "re" règlement de la construction, demandant un délai additionnel, etc.

M. l'Ech. CLEMENT, appuyé par M. l'Ech. LECLAIRE propose: Que la règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation du rapport maintenant devant le Conseil, ce rapport n'ayant pu être déposé chez le Greffier de la Cité avant 10 heures, ce jour, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'Ech. PRUD'HOMME, appuyé par M. l'Ech. WARD, propose en

Amendement: Que la règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport, que la Commission nommée aux fins de reviser le règlement de la construction soit tenu de faire rapport définitivement au Conseil avant le 1er juin prochain, et que, ainsi amendé, le dit rapport soit adopté.

Le dit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence. (MM. les échevins Clément, Leclaire et Lavallée dissidents).

MOTIONS.

39.—Sur proposition de M. l'Ech. DANDURAND, appuyé par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de fixer le montant à mettre à la disposition du Comité des Réceptions pour la célébration à Montréal, du couronnement de S. M. le roi George V, le 22 juin prochain.

40.—Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyée par M. l'Ech. MAYRAND, il est

Résolu: Que les Commissaires soient priés d'empêcher que des vidanges soient plus longtemps déposés le long de la rue Brébeuf; que les vidanges et détritiques déjà déposés à cet endroit soient recouverts de terre ou de cendre et que les carrières longeant cette rue et actuellement remplies d'une eau qui empest, soient vidées.

41.—Sur proposition de M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LARIVIERE, il est

Résolu: Que MM. les échevins Létourneau et Drummond soient nommés membres de la Commission Spéciale "re" achat de la Montreal Water & Power Co., et que le quorum de ladite Commission soit de 5 membres.

42.—M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LARIVIERE,

Propose: Attendu qu'à une séance du conseil, en date du 20 mars, 1911, ce Conseil a adopté un rapport des commissaires, à l'effet de présenter les comptes Antoine Marchand et Edmond Charbonneau, sous-contracteurs de J. W. Harris entrepreneurs des travaux de macadam dans le quartier Emard, pour le paiement à J. T. Heil &

Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by alderman LARIVIERE,

That said report be received and adopted.

And a debate arising,

Moved in amendment by alderman BOYD, seconded by alderman DANDURAND,

That said report be referred to the Law Department to ascertain the length and conditions of the franchise enjoyed by Mr. Foucher and to the Chief Engineer to ascertain if the system proposed to be purchased can be utilized in connection with the City system, if the same will not require renewal within a short period and if the same will supply all demands in the future, and that the City Treasurer be also instructed to submit a statement showing the revenue derived from said system.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Carter, Boyd.—3.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée.—24.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and

Resolved: Accordingly.

38.—From Special Committee "re" Building By-law asking for additional delay, etc.

Alderman CLEMENT moved, seconded by alderman LECLAIRE,

That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report which could not be deposited with the City Clerk before 10 o'clock a.m., this day, and that said report be received and adopted.

And a debate arising,

Moved in amendment by alderman PRUD'HOMME, seconded by alderman WARD,

That Rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said report, that the committee appointed for the purpose of revising the building by-law be held to report definitely to the Council before the 1st of June next and that, so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Clément, Leclaire and Lavallée dissenting).

MOTIONS.

39.—On motion of alderman DANDURAND, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to fix the amount to be placed at the disposal of the Reception Committee for the proposed celebration, in Montreal, of the coronation of His Majesty King George V, on the 22nd June next.

40.—On motion of alderman TETREAU, seconded by alderman MAYRAND, it was

Resolved: That the Commissioners be requested to see that no garbage is hereafter dumped along Brebeuf street, that the garbage and refuse already there be covered with earth or ashes and that the quarries bordering upon said street and which are now filled with filthy water be emptied.

41.—On motion of alderman N. LAPOINTE, seconded by alderman LARIVIERE, it was

Resolved: That aldermen Létourneau and Drummond be appointed members of the Special Committee "re" purchase of the Montreal Water and Power Company and that the quorum of said Committee be fixed at 5 members.

42.—Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by alderman LARIVIERE,

Whereas at its meeting, held on the 20th March, 1911, this Council adopted a report of the Commissioners, recommending that the accounts due to J. T. Heil & Co. by Antoine Marchand and Edmond Charbonneau, sub-con-